



Trotz der unterschiedlichen Sprachen spielte man zusammen.

Foto: privat

Französischer Bridgeclub zu Besuch in Ludwigsburg

Kürzlich besuchten Mitglieder des Bridgeclubs Montbéliard den Bridgeclub Ludwigsburg. Diese Freundschaft besteht seit 2004. Die Gäste wurden in den Clubräumen des Beck'schen Palais mit schwäbischen Spezialitäten und heimischen Weinen empfangen.

Im Vordergrund stand natürlich das Bridgespiel. Durch die deutsch-französische Paarung gestaltete sich das Turnier interessant und spannend. Der Abendklang dann bei einem festlichen

Abendessen im Württemberger Hof aus.

Sehr großen Anklang fand am Sonntag die Führung im Schloss in französischer Sprache. Besonders angetan hat dabei den Gästen das Ludwigsburger Porzellan. Doch lange verweilen konnten sie nicht. Denn es wurde noch ein Turnier gespielt. Der Bridgeclub Ludwigsburg plant einen Gegenbesuch in Frankreich in zwei Jahren. Auch dann soll wieder gespielt werden. (red)